

En un Ambiente de Tensión,
se Extiende la Movilización
Obrera en Argentina

Aumenta la Tensión Social en Argentina sin que la Crisis Llegue a su Desenlace

Las Bases de la CGT Están Virtualmente en Huelga.— Hubo Paros y Manifestaciones en Todo el País.— La Dirección Sindical se Reunió con Isabel Martínez

(UPI, AFP y EFE)

BUENOS AIRES, 30 de junio.—Centenares de obreros abandonaron hoy el trabajo en Argentina, en protesta contra la política salarial del gobierno, cuya ratificación esta noche parte del ministro de Economía, Celestino Rodrigo, parecía prolongar la crisis que vive el

Mientras, la presidente María Estela Martínez mantenía una reunión de 2 horas y media con sus ministros y los dirigentes sindicales, en que parecía ser un principio de negociación, Rodrigo dijo a todo el país que su política económica, incluida la salarial, "es la única solución", destacó.

Entretanto, en una nueva manifestación de tensión, una rígida vigilancia policial que incluía un vehículo blindado, carros de asalto, un cañón hidrante y efectivos de las brigadas anti-terroristas y antiguerrilleras, fue desplegada frente a la Casa de Gobierno.

A su vez, los comandantes generales de las Fuerzas Armadas se reunieron en el cuartel central de la Fuerza Aérea, para analizar el desarrollo de la crisis, según informaron fuentes castrenses.

Las regionales de la CGT (Confederación General del Trabajo) de las provincias de Mendoza y Tucumán decretaron una huelga general por 24 horas.

En Córdoba, las fábricas de automotores y establecimientos metalúrgicos paralizaron sus actividades, situación que afectó a unos 15 mil trabajadores.

En Santa Fe los obreros de la planta Fiat decretaron un paro por 24 horas.

En las zonas aledañas a la capital federal, los establecimientos metalúrgicos y automotrices de General Motors, Peugeot, Chrysler detuvieron sus tareas debido al abandono de plantas por los obreros mecánicos.

En Rosario, la Unión Obrera Metalúrgica (UOM) resolvió un paro de actividades por tiempo indeterminado.

El cese de tareas se cumple en todos los establecimientos metalúrgicos y afecta a unos 30 mil trabajadores.

FRENTE A LA CGT

Por su parte, millares de trabajadores se con-

centraron esta tarde frente a la sede central de la Confederación General del Trabajo (CGT), reclamando que esa poderosa entidad sindical declare un paro nacional en protesta contra la política gubernamental.

Los trabajadores entonaban estribillos contra los ministros de Economía y Bienestar Social, Celestino Rodrigo y José López Rega.

Una columna de empleados bancarios que se dirigía al edificio de la CGT coreando estribillos e insultos contra López Rega fue aplaudida por grupos que se hallaban en esquinas céntricas.

MINISTRO DE TRABAJO

Entretanto, Cecilio Conditti, un ex dirigente del gremio gráfico y actual rector interventor en la Universidad Tecnológica Nacional, asumió hoy como nuevo ministro de Trabajo, se anunció oficialmente.

Conditti es considerado un hombre allegado al influyente secretario presidencial José López Rega.

La directiva de la Confederación General del Trabajo de la provincia de Buenos Aires determinó que el movimiento obrero no debe reconocer como nuevo ministro del Trabajo a una persona que no cuente con el aval de los organismos sindicales.

Anoche la CGT provincial resolvió reconocer como "máxima expresión de conducción del movimiento peronista" a los dirigentes obreros nacionales, lo que supone desacatar a la presidente de la nación como jefe nato del movimiento.

RENUNCIAS SIN CONFIRMAR

Mientras, los ministros Alberto Rocamora, del Interior, y Antonio Benítez, de Justicia, presentaron sus renuncias, según afirmaron hoy medios periodísticos de la capital argentina.

La versión, que no tuvo confirmación oficial hasta el momento, señala que el gobierno resolvió aceptar la dimisión de esos ministros.

La decisión sobre Rocamora según los medios periodísticos, está basada en la falta de la firma de Rocamora en los decretos que disponen reducciones de salarios, anunciados el sábado por la presidente.

REUNIONES CASTRENSES

Al mismo tiempo, los comandantes generales de las Fuerzas Armadas analizaron hoy el panorama nacional y voceros autorizados dijeron que

ratificaron su conocida posición de apoyar el gobierno constitucional.

La reunión consistió en un almuerzo en el Edificio Cóndor, sede de la Fuerza Aérea.

Fuentes informadas dijeron que en la reunión de hoy los comandantes evaluaron la situación actual desde el punto de vista militar, así como todas las alternativas que de ella se podrían registrar en el futuro.

Anteriormente, en imprevista reunión con el alto mando de la Armada, el jefe del arma, almirante Emilio Massera, informó sobre sus recientes entrevistas con la presidente María Estela Martínez.

Massera y los comandantes del Ejército y la Aviación, generales Alberto Numa Laplane y Héctor Fautario, participaron en forma considerada excepcional en las deliberaciones del ejecutivo el pasado fin de semana.

El diario local *La Nación* dice hoy que Massera fue recibido el sábado último en audiencia personal por la jefe de Estado y que en esa ocasión también estuvo presente el ministro de Bienestar Social, José López Rega.

Ese día, durante un almuerzo —agrega— surgieron "algunas divergencias en los criterios sustentados por el ministro del Interior y el almirante Massera, con los del señor López Rega".

NUEVO PARENTESIS

Por la noche, la concentración de obreros reunida frente a la sede de la Confederación General del Trabajo se disolvió sin que se produjeran incidentes.

El último grupo de trabajadores en dispersarse lo hizo tras escuchar a un delegado que los exhortó a "continuar en la lucha dentro de los establecimientos, con la CGT o sin ella".

El local de la central obrera permanecía cerrado y, según una versión, el plenario de sus dirigentes convocado para la noche se realizaría en un suburbio de la capital.

Finalmente, la Presidencia, en un comunicado esta noche, dijo que la señora Martínez recibió a los dirigentes gremiales, con quienes dialogó en un "clima de amplia cordialidad".

Añadió que "hubo manifiesta coincidencia en colaborar por la unidad nacional y quedó en pie la propuesta primitiva" de la presidente para efectuar una convocatoria a todos los sectores del quehacer nacional para analizar la actualidad del país.